

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti lakukan, di SMP Negeri 6 Palembang tentang Strategi guru PAI dalam Mengembangkan sikap Spiritual Siswa kelas VII, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Strategi guru PAI dalam mengembangkan sikap spiritual berdoa sebelum dan sesudah menjalankan sesuatu yaitu dengan bimbingan guru melalui pemberian nasihat dan motivasi.
2. Strategi guru PAI dalam mengembangkan sikap spiritual menjalankan ibadah tepat waktu yaitu melalui bimbingan guru dengan cara memberikan penjelasan kepada siswa tentang pentingnya menjalankan ibadah tepat waktu dan mengingatkan siswa untuk melaksanakan sholat Dhuha dan Zhuhur berjama'ah.
3. Strategi guru dalam mengembangkan sikap spiritual bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa yaitu dengan renungan dan pemberian nasihat serta pembiasaan bersyukur dengan mengucapkan Alhamdulillah.
4. Faktor pendukung strategi guru PAI dalam mengembangkan sikap spiritual siswa kelas VII SMP Negeri 6 Palembang adalah adanya fasilitas yang memadai, adanya program sekolah yang mendukung pengembangan sikap spiritual siswa, seperti kegiatan jam ke -0 dan kegiatan ekstrakurikuler BTA, Kaya akan metode pembelajaran aktif yang digunakan di kelas, Partisipasi semua pihak sekolah dan wali murid dalam melaksanakan

suksesnya program sekolah. Sedangkan faktor penghambatnya adalah faktor internal yaitu kurangnya kesadaran dan motivasi dari dalam diri siswa, dan faktor eksternal, kurangnya pengawasan dari orang tua dalam hal ibadah.

B. Saran

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui Strategi Guru PAI dalam Mengembangkan Sikap Spiritual Siswa kelas VII SMP Negeri 6 Palembang. Maka saran yang dapat dikemukakan oleh peneliti demi tercapainya mutu yang baik adalah sebagai berikut:

1. Kepada Kepala Sekolah aktif memberikan dorongan kepada semua guru untuk bekerja sama memberikan kontribusinya serta menerapkan strategi yang menarik dan berinovasi dalam rangka mengembangkan sikap spiritual siswa. Kepala sekolah juga aktif memberikan motivasi kepada siswa agar membiasakan diri untuk mengikuti kegiatan-kegiatan dalam mengembangkan sikap spiritual pada siswa. Selain itu, kepala sekolah juga bekerja sama dengan orang tua murid dalam mengembangkan sikap spiritual siswa.
2. Untuk guru PAI, diharapkan selalu mengawasi dan menerapkan strategi-strategi yang baru dan berinovasi dalam mengembangkan sikap spiritual siswa baik dalam proses pembelajaran maupun di luar proses pembelajaran serta dalam kegiatan-kegiatan yang diberikan pihak sekolah untuk pengembangan sikap spiritual siswa. Selain itu, guru juga harus memberikan motivasi dan dorongan kepada siswa agar selalu bersemangat dalam belajar.